

## PRESSEINFORMATION

### **Braunform feiert Loyalität und Engagement – 17 Jubilare geehrt, 8 Mitarbeitende verabschiedet**

Die Braunform GmbH, ein weltweit führender Anbieter im Kunststoffformenbau und der Kunststofftechnik, blickt auf über 45 Jahre Innovationskraft und Erfolg. In einer feierlichen Veranstaltung in der Gaststätte „Adler“ in Königschaffhausen würdigte das Unternehmen 17 Mitarbeiter für ihre langjährige Treue und wertvollen Beitrag.

Mit großer Wertschätzung ehrte Braunform insgesamt 17 Jubilare: zehn für ihre zehnjährige Zugehörigkeit, vier für 25 Jahre, sowie jeweils eine Person für 30, 40 und beeindruckende 45 Jahre im Unternehmen. Geschäftsführerin und Eigentümerin Pamela Braun sowie die Geschäftsführer Emmanuel Foyer und Joachim Stiller überreichten persönlich Urkunden und Präsente als Zeichen der Anerkennung und Dankbarkeit.

Darüber hinaus verabschiedete Braunform acht Mitarbeitende in den wohlverdienten Ruhestand.

Pamela Braun betonte in ihrer Ansprache:

„Unsere Mitarbeitenden sind das Fundament unseres Erfolgs. Ihre Loyalität und ihr Engagement über viele Jahre hinweg sind nicht selbstverständlich – sie sind der Ausdruck einer starken Unternehmenskultur, die auf Vertrauen und Wertschätzung basiert“

Die Feier bot eine besondere Gelegenheit, die Loyalität und das Engagement der Jubilare zu würdigen und ihre entscheidende Rolle für den Unternehmenserfolg hervorzuheben.

Mit dieser Veranstaltung unterstreicht Braunform die hohe Wertschätzung gegenüber seinen Mitarbeitenden und die Bedeutung einer starken, vertrauensvollen Unternehmenskultur für den nachhaltigen Unternehmenserfolg.

Christian Kern (10 Jahre), Haissam El Achkar (10 Jahre), Manuel Dobek (10 Jahre), Manuel Hügle (10 Jahre), Stéphan Seyller (10 Jahre), Dominik Ziser (10 Jahre), Lidia Bäcker (10 Jahre), Ruslan Glukhov (10 Jahre), Beata Ornoth (10 Jahre), Lukas Schumacher (10 Jahre), Renate Meyer (25 Jahre), Thi Kieu Hanh Heß (25 Jahre), Guillaume Hopfner (25 Jahre), Nico Kramer (25 Jahre), Oliver Spiegel (30 Jahre), Andreas Rinklin (40 Jahre), Volker Kreutner (45 Jahre)

## Bildübersicht:



Jubilare Braunform GmbH inklusive Familie Braun

### Braunform im Überblick

Die Braunform GmbH wurde 1977 von Familie Erich Braun in Bahlingen am Kaiserstuhl gegründet und zählt heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich des Kunststoff-Formenbaus. Als innovatives Unternehmen der Kunststoffbranche entwickelt und fertigt Braunform hochpräzise Spritzgießwerkzeuge, die es Kunden ermöglichen, anspruchsvolle Endprodukte effizient und zuverlässig herzustellen. Mit über 30 Jahren Erfahrung im Pharma- und Medical-Markt hat sich Braunform auch als verlässlicher Partner für diese hochregulierten Branchen etabliert. Ein besonderes Alleinstellungsmerkmal ist der firmeneigene MED Mold® Standard – ein Qualitätsversprechen für höchste Präzision und Reinraumtauglichkeit. Ein weiteres Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik-Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit rund 380 Mitarbeitenden ist Braunform ein wichtiger Arbeitgeber in der Region Südbaden und steht für nachhaltiges Wachstum, technologische Exzellenz und soziale Verantwortung.